

AG 2025

Rapport d'activités de l'année 2024

Depuis sa précédente Assemblée générale à Artolsheim le 4 mars 2023, l'association est intervenue en 2024 dans le contexte dramatique de la troisième année de guerre menée par la Fédération de Russie à l'Ukraine indépendante.

Pour mémoire, rappelons dans les lignes qui suivent, dans leurs variétés et en vrac, les principales réalisations et initiatives durant cette tragique année 2024 :

- Accueil en France du 59ème groupe d'enfants (53 Ukrainiens : 49 enfants et 4 responsables adultes)
- Encadrement des invités ukrainiens depuis et jusqu'à la frontière UA/PL par deux équipes d'assistance françaises
- Sortie franco-ukrainienne avec les invités ukrainiens au parc Cigoland à Kintzheim le 17 juillet avec un record de 143 participants
- En partenariat avec la fondation « Action medeor Labworks » (Allemagne), achats, livraisons et dons de médicaments et de matériel médical aux hôpitaux de Narodychi et d'Ivankiv (Ukraine) pour un total de 33 272 euros
- Douze interventions pour apporter des aides alimentaires et des produits d'hygiène aux populations ukrainiennes qui survivent dans les localités proches de la zone d'exclusion de Tchernobyl et de la frontière avec le Bélarus (Ukraine) pour un total de 114 000 euros (record)
- Réalisations de nouvelles versions de notre site internet ainsi que de la boutique en ligne
- Lancement d'échanges entre écoles françaises (Strasbourg et Kunheim) et ukrainiennes (Narodychi et Marianovka)
- Poursuite du partenariat scientifique avec le centre ukrainien « Ecology and Health Coordination and Analytic Center » d'Ivankiv dirigé par le Professeur Yuri Bandazhevsky
- Achats, livraisons et dons de fournitures scolaires et de livres pour un total de 21 925 euros (record)
- 30ème édition de l'opération « 10 000 œufs pour les Enfants de Tchernobyl » coordonnée par une salariée, soldée par la vente de 18 260 oeufs en bois peints d'Ukraine et un bénéfice annuel d'environ 50 000 euros
- Acheminement et distribution dans les écoles ukrainiennes de plus de 250 kg de fournitures scolaires, lexiques franco-ukrainiens et confiseries offerts par le « Comité européen des Régions de l'Union européenne » à Bruxelles
- Campagnes d'appel aux dons financiers
- Campagnes d'adhésion à l'association, puis relances par courrier électronique, postal et appels téléphoniques
- Vente de pysanky en bois et de produits dérivés par la boutique en ligne
- Poursuite du soutien de l'institut de radioprotection indépendant « Belrad » à Minsk au Bélarus
- Publication et expédition postale du 88ème numéro de la revue « Le Dniepr » aux membres et sympathisants
- Diffusion par email aux membres, donateurs et sympathisants de 17 numéros de la « Lettre d'Info » (N°61 à 77)
- Présentation de notre exposition photographie du 1er au 12 novembre au Relais culturel « La Saline » à Soultz-sous-Forêt
- Animation très régulière et modération de la page Facebook (plus de 4300 abonnés)
- Veille informative en continu sur deux réseaux sociaux (une centaine de sites sur Facebook et Twitter)
- Expédition par courrier postal des 521 reçus de dons 2023

- Expédition des invitations à l'AG par email ou courrier postal
- Envoi par la Poste d'un courrier avec plusieurs documents aux 444 membres 2023
- Environ 1100 emails réceptionnés sur notre messagerie lesenfantsdetchernobyl@gmail.com
- Environ 1200 emails envoyés depuis notre messagerie lesenfantsdetchernobyl@gmail.com
- Environ 600 courriers postaux réceptionnés au siège à Roggenhouse
- Environ 700 chèques enregistrés et encaissés
- Suivi régulier de l'évolution des législations qui impactent le fonctionnement et les projets de l'association
- Contacts téléphoniques gérés par trois administrateurs
- 31ème assemblée générale ordinaire le samedi 6 avril 2024 à Kunheim
- Organisation de transferts d'argent depuis la France vers l'Ukraine pour financer les projets
- Gestion de placements financiers ventilés sur plusieurs banques pour sécuriser la trésorerie
- Réunion du Conseil d'administration à 7 reprises dont l'une avec l'encadrement ukrainien du séjour estival
- Evénements organisés par des membres et sympathisants (que nous remercions !) au profit de l'association:
 - Concerts de l'association « Boudmo » dans les Côtes d'Armor puis don de 8000 euros de bénéfices
 - Concert le 18 mai à l'église de Scherwiller par l'ensemble « Les Trouvères du Ramstein »